



IMSS reintegra a pacientes a su vida cotidiana a través de la cirugía plástica reconstructiva

- **La cirugía plástica reconstructiva corrige anomalías de origen congénito, adquirido o tumoral, así como la funcionalidad de los órganos afectados.**
- **Se cuida la parte estética de cualquier operación para tener un buen proceso de cicatrización y que el paciente no se vea afectado en su ámbito familiar, social y laboral.**

Los servicios de cirugía reconstructiva del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) se enfocan en la recuperación integral del paciente, que le permita reintegrarse en el menor tiempo posible a sus entornos sociales, culturales y laborales.

En este sentido, el doctor Milton Patricio Carrera Silva, cirujano plástico reconstructivo del Hospital General de Zona (HGZ) No. 8 “Dr. Gilberto Flores Izquierdo”, en el Órgano de Operación Administrativa Desconcentrada (OOAD) Ciudad de México Sur, afirmó que los servicios de salud especializada del IMSS cuentan con un equipo de especialistas que enfocan sus esfuerzos en brindar a los pacientes la mejor atención para obtener un resultado satisfactorio.

El médico especialista del Seguro Social indicó que una de las pacientes atendidas mediante cirugía reconstructiva fue la niña Camila “N” de 14 años, quien tenía un tumor en la vertiente nasal derecha que le provocaba dolor e incomodidad.

Carrera Silva señaló que el caso era complejo y de alta especialidad debido a la ubicación del tumor que tenía la menor, por lo que los médicos del HGZ No. 8 tomaron el caso y la operaron con éxito.

Agregó que al ser una paciente joven, el proceso de cicatrización fue de gran importancia para brindarle seguridad, no solo por la extracción del tumor, que no fue maligno, sino también para que pudiera recuperar la seguridad en sí misma y tener un desarrollo social y emocional sano.

Subrayó que las cirugías reconstructivas cuidan la parte estética, ya que no solo se trata de corregir la anomalía para que el paciente se reintegre con la mejor actitud,



**GOBIERNO DE
MÉXICO**



UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL

sino se necesita cuidado en la operación para que el proceso cicatrizante no afecte su autoestima, relaciones familiares, sociales y laborales.

“A nadie le gustaría tener una cicatriz visible que limite nuestra seguridad personal” comentó el cirujano.

Reiteró que la cicatrización siempre será de primordial importancia y que los servicios de cirugía estética reconstructiva del IMSS brindan confianza para las personas tengan un buen proceso de recuperación y reintegración a sus labores.

El doctor Milton Patricio Carrera Silva señaló que el Seguro Social instruye a médicos en formación y colegas de todas las especialidades para transmitirles el compromiso de ayudar a las personas, a través de la correcta atención médica y mantener al IMSS a la vanguardia.

Por su parte, Camila expresó que sentía miedo, ya que el tumor era muy visible, se inflamaba y generaba mucha molestia. Actualmente ya no siente dolor y poco a poco la cicatriz se aprecia menos.

Agradeció por la operación al doctor Carrera Silva y todo el equipo multidisciplinario que participó, “me dieron muy buena atención. Confíen en el IMSS, gracias”.

---o0o---